

damosle y otorgamosle este Molinar sobredicho, que pueda fazer hi Aceñas e Molinos, assi como los que en tiempo de Moros hi avia por juro de heredad etc. Fecha en laen, Domingo veintiocho de Abril. Era de 1306.

ESCRITURA DE ENTREGA
DEL CASTILLO DE GARCÍEZ
A SANCHO MARTINEZ DE
XODAR. AÑO 1273. ❖ ❖

Sean todos quantos esta Carta vieren y oyeren como Gil Pérez y Pero Royz, Iurados por el Rey en Baeza, vie- mos carta de nuestro Señor el Rey en esta manera: «D. Alfonso por la Gracia de Dios, Rey de Castilla, de Toledo, de León, de Galizia, de Sevilla, de Córdoba, de Murcia, de laen y del Algarve a vos Gil Pérez e Pero Royz Iurados de Baeca, salud y gracia: mando vos que luego que esta mi Carta vieredes, que entreguedes a Don Sancho Martinez de Xodar de la Torre del Castillo de Garcíez, e non fagades ende al. Dada en Avila veynte y vno de Abril. Era 1311. Yo Roy Martinez la fize escrebir por mandado del Rey, Ferrán Pérez.»—E yo Gil Pérez e Pero Royz los sobredichos viniemos a Garcíez y entregamos a don Sancho Martinez de la Torre del Castillo de Garcíez, assi como nuestro Señor el Rey nos mandó por su Carta, e este día fué martes, diez días andados de Octubre. E porque esta nuestra entrega sea más firme e más valedera, mandamos poner en ella nuestros Sellos de Cera pendientes. Desto son testigos Lope Yeneguez, sobrino de Don Pedro Ximénez del Alba, e Iuan García, e Rodrigo Yvañez, e García Royz de Langa, e Domingo Pérez Alcayat de Garcíez, e Juan Pérez Escrivano. Fecha la Carta día de Martes, diez días andados de Octubre. Era de 1311 años. Yo Pero Pérez la mandé escrevir a Gil Pérez mi fijo, por mandado de Don Sancho.

CERDÁ Y RICO

Cuando ya se haya en prensa el presente número de DON LOPE DE SOSA, recibimos la triste noticia de haber fallecido en Cabra del Santo Cristo, a los 77 años de edad, el sabio médico y notable artista D. Arturo Cerdá y Rico, nuestro entrañable amigo. No nos permiten ni el tiempo ni el espacio en el presente número más que expresar nuestro más hondo sentimiento por la muerte de aquel cuyas notables obras fotográficas ilustraron tantas páginas de esta revista, durante los siete años de su publicación; y mientras llega la hora de rendir a su memoria y a su mérito debido homenaje de justicia, testimoniar a sus hijos un pésame muy leal, que también nos damos nosotros, que lloramos como ellos la muerte de una de las figuras de más relieve en el campo de la cultura artística de la provincia de Jaén. E. P. D.